
番号 改善策

1

2

自身だけの評価ではなく、学校の取組としての評

価をお願いします。但し、わからない（不明）等

の評価項目の追加については検討します。

3

各質問項目についての参考資料として、現状、課

題と成果についてお伝えできるようにしたいと思

います。なお、わからない（不明）等の評価項目

の追加については検討します。

4

次年度、小学部と中高等部のデイサービスの迎え

の時間をずらせないか検討します。

5

不足している消耗品・備品については、必要量を

確認し、要求していきます。緊急時対応の確認・

周知やシミュレーションについては、保健安全部

を中心に計画実施していきたいと思います。

6

開校にあたり、物が不十分な状態でのスタートと

なりご不便をおかけしました。消耗品・備品につ

いては、可能な限り要求し確保していきますの

で、今後も御協力よろしくお願いします。

7

会議内容の精選、会議への提案方法の改善などに

取り組みたいと思っています。有効な改善策など

ありましたらお願いします。

8

学部主事等の担外職員で対応したいと思いますの

で、児童の安全管理上危険が予想される場合は連

絡下さい。

9

国や県からの方針を確認しながら、生徒にとって

よりよい教育課程編成、そして授業を行っていけ

ればと思います。教育課程係を中心に検討してい

きたい。

10

既に校長より回答済。現代の公共施設では　ほと

んど　乾式トイレなので、本校でも採用していま

す。モップなどの準備も環境整備係に依頼し対応

済み（部主事）

11

本校のように多様な障害種が一緒に教育活動をす

る場合の特性に対応した条件整備や環境の活用は

（お金がかかることも含めて）難しい事が多々あ

ります。すぐにできることから始めたいと思いま

すので、具体的にご意見いただきたいです。そし

て、どのようにしたら整理しやすいのか等、対策

案などもありましたら教えて下さい。

AEDや酸素ボンベ等、緊急時に必要な物品の数が不足して

おり、痙攣等の緊急時対応が必要な児童生徒に関しては

早めに職員に周知を行い、緊急時対応のシミュレーショ

ンを積極的に行うべきだと考える

来年は必要な物がちゃんと揃えられて、授業を行いたら

いいですね。 必要な予算をちゃんと県はおろしてほしい

ですし、学校としても（特別支援学校全体）確保してほ

しいです。

授業に向けての準備、話し合いをする時間がない

感染予防や安全面等、十分に設定したつもりでも、人的

に難しい部分があると思う。１人がトイレに付き添い、

１人が一対一対応、１人が残り全部を見ているときに難

しい部分がある。

生徒の実態に応じた教育課程の見直しは必要だと思う。

肢体・病弱と知的代替が同じように活動するにはとても

配慮が必要になってくる。生徒の現状を確認しつつ、

しっかり見直したい。

一部のトイレの床がタイルではないため、水を使った清

掃ができません。生徒によってはトイレの床を汚してし

まうこともあるので、水で流せない状況では十分な清掃

ができず、清潔な環境が確保されているとは言えないと

思います。

知的、肢体、病弱それぞれの障害特性に児童生徒のニー

ズに合わせた条件整備や環境の活用を考えたい。

下校時間の混雑に伴い、休憩時間への影響があるように

思う。しっかり休憩時間をとれることで業務改善にもつ

ながると思う。

職員からの意見

意見
学校全体的に児童生徒に真摯に向き合い、先生方一人一

人が授業にも一生懸命さを感じている。その影響を自分

自身も受けていて、良い職場環境だと思う。特に高等部

では、若い先生方の新鮮な取り組みや先輩をフォローす

る気持ちがあり、教員生活が長い自分自身もたくさんの

ことを学ばされている。新設校でスタートした年度なの

で、今年度の反省や課題をしっかりみんなで確認するこ

とが大切だと思う。


関わりのない項目や不明な質問については不十分にチェックしています。

質問内容が理解、把握の不十分なところは不十分にして

ます。
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12

①学校安全計画、学校保健計画は発足職員会議資

料にて周知済みです。しかし、進路計画について

は出せていませんでしたので、今年度中に進路部

にお願いしたいと思います。

②キャリア教育は、教育活動全体を通して特に特

別活動を要として各教科・各科目の特質に応じて

キャリア教育の充実図ることになります。教育課

程全体にかかって来ることから教育課程係が望ま

しいと考えますが、次年度の校務分掌の仕事内で

確認してください。

③生徒指導部との連携が、校務分掌（教育課程）

の反省より上がっていました。提案を指導部へ検

討していただくようにします。

13

ご意見ありがとうございます。今後それぞれの部

署が連携して進めることができれば、教育の充

実、また効率的に業務を進めることにもつながる

と思います。来年度に向けて管理者、教務、各学

部と確認をして計画等立てていきたいと思いま

す。

14

部主事連絡会や衛生委員会での情報共有や協議を

とおして、働き方改革を推進していきたいと考え

ています。改善方法等で気づいたところがあれ

ば。ぜひ部主事や管理者に情報提供をお願いしま

す。

15

実態の異なる児童生徒がより効果的に学習できる

学校施設の在り方や活用方法については、今後も

検討が必要と思います。お困りのことやご意見等

がありましたら是非お聞かせください。

16

①感染症対策については、県の方針や産業医の意

見を参考にしながら引き続き取り組んでいるとこ

ろです。不十分と感じるところがあればご意見を

ください。

②職員間の交流や情報共有の機会があまり持てな

かったことについて、大変申し訳ないと感じると

同時に、感染対策を講じながら各部署等での互助

的行事の取り組みに感謝します。多忙な中ではあ

りますが、お互いのコミュニケーションを大切に

していきましょう。

17

①高等部主事と共有します。

②小学部学部会等で共有します。

③校務分掌のことということでよろしいでしょう

か？業務内容について校務分掌検討委員会で調整

したいと思います。

④冷水機内タンクの水の入れ替えは自動で行われ

ています。消毒という観点でしたら、保健係と調

整しますので、学期の反省などで申し出て下さ

い。

・生徒に対する言葉遣いが気になる職員がいる（高等

部）

・通勤や校外活動時の服装、アクセサリー等が気になる

職員がいる

・多忙な状況がずっと続いている。他の人に仕事をお願

いしても、その仕事が回り回って戻ってくることがあ

り、結局仕事が減らない。

・冷水機の清掃状況が気になります。割り振られていま

すか？

質問２１に関しては特に“消毒して下さい”の呼びかけ

もないので、またコロナ対策も解除されている部分もあ

るので、行っていない。前任校からの習慣から考える

と、やや不十分としました。

ですが、全般的に業務が多いので、教職員が疲弊してい

る、福利厚生がなく、話をする時間もないという業務環

境はいずれ、教職員間もギスギスした関係をつくりえな

い。でも、部主事＆管理者は優しいです。

①学校組織や教育課程などの整備計画が具体的に管理者

あるいは教務部から示してほしい。理由:12月現在に至っ

ても、学校安全計画　進路計画　保健計画　などなど全

職員に周知されていないように感じています。このまま

の状態で次年度準備に入ると3学期に作成する各教科の年

間指導計画や教科横断的な指導に生かすことができませ

ん。教務部では共通確認済みなのでしょうか？ぜひ全職

員へ周知お願いします。

②キャリア教育の仕事内容は、校務分掌の教育課程から

進路部へ変更してほしい。理由:キャリア教育の学校全体

の計画は進路部中心に作成するのが自然な気がします。

その計画に基づいて教育課程、年間指導計画に落とし込

む段階で教育課程が連携する方が効率的だと考えていま

す。ご検討、変更お願いします。

③人権に関する研修、生徒への指導が必要だと感じる。

人権委員会の実動化。道徳教育との連携。たくさん書い

てすみません。理想を目指す新設校を勝手に期待して赴

任して、ベテランで力がある人がたくさんいると思って

いるので、なんだかとてももったいない気がしていま

す。本当にすみません。

今年度の取組と重点は出されているが、それぞれが連携

不十分のまま別々で進めたり、取組が不十分だったりす

る印象があります。実現を図るために中心となる係や部

署への指示出し、話し合うための時間設定など、各部

署、人が連携を取れる、また動きやすい環境設定をして

ほしいと思います。(年間の仕事の見通しが立てられる計

画を立ててほしい)

NO会議デーにみなさん、早く帰宅できていますか？残業

していませんか？衛生委員会などで取り上げてもらいた

いです。

・複数の障害種を受け入れてはいるが、学校施設等、特

に肢体不自由を有する児童生徒には使えない、使いづら

い部分が多く見られた。

・学校と保護者の間に挟まれることもあり、なかなか苦

しい時期があった。
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18

校内研修の持ち方や内容について検討したいと思

います。

19

現状、時程表に清掃の時間を設定することは難し

いです。教室等は給食後5分程度掃き掃除をする

等、忙しい時期は時間や方法を工夫して取り組ん

で欲しいです。また、トイレ清掃等は、その忙し

い時期だけ、他学年や職業班等に依頼する等、学

部で連携して取り組んでいけたらと思います。

20

21

新しい学校ということもあり整備しなければいけないも

のが多いと感じた。次年度は、整備しなければいけない

ことを研修等に組み込みながら行うことで、教師の業務

改善になるかと思う。

清掃時間が設けられていないので、特別活動や道徳の授

業時にしかできないが、修学旅行や行事前だと事前学習

にとられるので清掃時間を確保できず、教室やトイレな

どは気になることがある。

開校一年目、先生方本当に頑張っていると思います。一

年目、0からのスタートにも関わらず、ここまでできてき

いるので、十分と思う。

充実した教育が実践されていると思います。
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